
      
            Gruppo Consiliare di Siracusa 

 
Al Sindaco di Siracusa 

Francesco Italia 
All’assessore alla Cultura e al Turismo 

Fabio Granata 
Al Presidente del Consiglio Comunale 

Alessandro Di Mauro 
E p.c. Al Segretario generale del Comune di Siracusa 

Dott.ssa Danila Costa 
 

OGGETTO: interrogazione relativamente all’evento di musica Ortigia Sound. 
 

PREMESSO 
1) Che l’associazione Ortigia Sound System organizza dal 2014 un festival di musica 

contemporanea a Siracusa, utilizzando diversi luoghi caratteristici; 
2) Che ogni anno il Comune di Siracusa collabora e contribuisce alla realizzazione dello stesso 

festival tramite Patrocinio;  
3) Che per il 2024, la Giunta Comunale, giusto verbale di Giunta n.100 del 26/07/2024, ha 

concesso, tramite il suddetto Patrocinio, i seguenti luoghi: Molo Santa Lucia – Riva Porto 
Lachio, Foro Siracusano, Ex Convento di San Francesco; 

4) Che, quindi, la connotazione sia dell’associazione che organizza il Festival sia la location del 
Festival, afferiscono alla nostra città sia con giudizi positivi (ove vi fossero) che negativi;  

 
CONSIDERATO 

- Che l’agenzia di eventi musicali olandese, Minor Am, in data 12/02/2025, ha denunciato il 
mancato pagamento delle loro esibizioni per il festival Ortigia Sound per l’anno 2024; 

- Che da una dichiarazione di Minor Am, pubblicato tramite un post social network, 
sembrerebbe che anche altri artisti di fama internazionale, negli anni precedenti, non siano 
stati pagati dall’associazione organizzatrice dell’evento; 

- Che anche il blog RA (Resident Advisor), in data 13/02/2025, ha riportato la notizia dando 
anche spazio a decine di commenti ed esperienze negative vissute dai singoli artisti e dalle 
loro agenzie che li rappresentano; 

- Che la notizia è stata ripresa da qualche giorno da quotidiani locali;  
- Che tramite il fondatore dell’associazione Ortigia Sound System ha ammesso le difficoltà 

economiche che sta vivendo l’associazione ed il mancato pagamento degli artisti; 
- Che quanto sopra espresso mette in cattiva luce il buon nome, la onorabilità e la affidabilità 

di Siracusa nel mondo, pregiudicandone anche la pubblicizzazione e sponsorizzazione della 
nostra città con il comparto del turismo e di tutti gli stakeholder interessati;  

 
IL GRUPPO CONSILIARE DEL PARTITO DEMOCRATICO 

INTERROGA 

C
O

M
U

N
E

 D
I S

IR
A

C
U

S
A

 -
 c

_i
75

4 
- 

R
E

G
_P

R
O

T
O

C
O

LL
O

 -
 0

04
33

55
 -

 In
gr

es
so

 -
 1

7/
02

/2
02

5 
- 

11
:5

6



Il Sindaco e l’assessore al ramo: 

• In sede di assegnazione del Patrocinio, sapevate delle difficoltà economiche in cui versava 
l’associazione Ortigia Sound System ed i mancati pagamenti della stessa ad artisti e agenzie 
che avevano svolto il loro lavoro nella nostra città?  

• Come il Sindaco e la sua Giunta Comunale, intende tutelare l’immagine della nostra città? 

• Quali iniziative deciderà di prendere la Giunta comunale, per il passato e per il futuro, per 
tutelare il diritto alla retribuzione degli artisti? 

 
 
 

I Consiglieri del gruppo Partito Democratico 
Angelo Greco 

Massimo Milazzo 
Sara Zappulla 
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